

2022年1月31日

にじの会利用者・ご家族の皆様

にじの会関係者の皆様

にじの会理事長 石崎優仁

### 新型コロナウィルス施設内感染発生と対策状況について

オミクロン株による感染拡大の中で、にじの会においても施設内感染が以下のように発生致しました。感染拡大を防止するため一時活動休止等の措置をとっております。

#### 1. 新型コロナウィルス感染の発生状況

- ・1月26日に生活支援スタッフが発熱し陽性が確認されました。所属フロアを隔離し接触利用者・職員28名のPCR検査を実施しました。
- ・1月28日に28名全員の陰性確認が出ましたが、別フロアの利用者が発熱しました。翌29日に陽性が確認され、更にそのフロアの複数の利用者が発熱しました。
- ・1月30日に陽性確認利用者の日中活動先の職員が発熱しました。

#### 2. 感染拡大防止対策

- ・大沢にじの里各生活フロアは各々隔離して生活支援し、陽性者・発熱者は個室隔離を徹底実施しています。
- ・大沢にじの里・にじアート・未来工房にじの日中活動は各所の利用者・職員の陰性確認ができるまで休止しています。  
利用者はPCR検査を受検後、在宅としています。  
職員はPCR検査を受検後、生活サポートと在宅勤務としています。
- ・にじの会の3ホームは、各ホームを隔離し生活支援を実施しています。
- ・にじアート放課後等デイサービスはにじアートの陰性確認ができるまで休止します。

#### 3. 今後の運営予定

- ・対象事業所での隔離を継続し、陰性確認ができた時点で再開する予定です。
- ・2月8日の第3回目の集団ワクチン接種は実施予定です。

皆様には大変ご迷惑とご心配をおかけしますが、感染収束に注力しますのでご理解をお願いいたします。